Málaga se adhiere al FSD

El 19 de septiembre de 2008, Málaga, ciudad líder en el ámbito de las nuevas tecnologías en la Cuenca del Mediterráneo, celebrará una Conferencia de las colectividades locales sobre la solidaridad digital. Entrevista del Sr. Francisco de la Torre Prados, Alcalde de Málaga.

¿Cuales son sus temores y sus expectativas en un momento de transición hacia una sociedad de la información? Internet es un medio de comunicación extraordinario al servicio de las personas; el impacto más importante es la sensación de proximidad y de acceso inmediato a toda clase de información y, sobre todo, la percepción de que el mundo es más accesible. Este avance hay que equipararlo con los grandes descubrimientos de la humanidad. Los temores son los que se surgen con todos los nuevos descubrimientos, es decir, el mal uso que se puede hacer de los mismos. Las expectativas son que todas las personas, dondequiera que vivan y sin excepción de su nivel social, tengan acceso a las nuevas posibilidades que se abren; justamente en este campo, los países más ricos tienen que poner en marcha programas y políticas que permitan avanzar hacia una sociedad igualitaria y sin fractura tecnológica.

¿Cuál es la experiencia de Málaga en materia de desarrollo digital?

Actualmente en Europa se nos considera como un punto de referencia en la materia. La iniciativa más reciente es la creación del grupo Málaga Valley e-27, que reúne a los representantes de las organizaciones locales y nacionales más importantes, y que es el encargado de diseñar políticas y líneas de acción para convertir a Málaga en la zona de tecnológica de Europa por excelencia.

¿Cual puede ser su contribución a nivel mundial?

Málaga, por su ubicación geográfica y su tradición hospitalaria, siempre ha

sido muy sensible las relaciones con los países de su entorno. A través de diversos programas europe-

os, colaboramos con otras ciudades en la planificación de proyectos, principalmente, con ciudades de Marruecos con las cuales ideamos proyectos, entre otras cosas, en el campo de las tecnologías de la información.

dades que se abren»



El Sr. Francisco de la Torre Prados, Alcalde de Málaga.

¿Cómo se plantea usted la participación de las colectividades locales en una institución internacional como el FSD?

Las ciudades representan la administración más cercana a los ciudadanos, y son las que tienen más competencias administrativas directas. Por ello, estamos atentos y procuramos informarnos sobre las necesidades de la población. A través del FSD, podemos ser de gran ayuda para la puesta en marcha de programas de cooperación internacional a nivel local. Así pues, el 19 de septiembre próximo, Málaga celebrará una Conferencia Mediterránea de las colectividades locales sobre la solidaridad digital.

¿Piensa usted que una acción política de los alcaldes españoles y europeos puede ayudar a reducir la brecha digital?

Las ciudades españolas y europeas pueden ayudar a reducir la brecha digital junto a otras ciudades de países menos

desarrollados si los «Las expectativas son que alcaldes respectitodas las personas tengan vos comprenden lo acceso a las nuevas posibilique está en juego, entienden la importancia del reto y se

comprometen con él. Málaga puede asumir este papel de liderazgo por las razones ya expuestas y por su convicción de que el acceso a las nuevas tecnologías es el mejor medio para un desarrollo económico, cultural y social.